

Boßelsieg für die Eggstedter

20.2.88



Spannender Boßelwettkampf zwischen den Gemeinden Schafstedt und Eggstedt: Bürgermeister Carsten Peters aus Eggstedt und der stellvertretende Bürgermeister Emil Arp aus Schafstedt eröffneten bei herrlichem Wetter und einem Schluck aus der Flasche den Wettkampf. Die Schafstedter machten es den Eggstedtern nicht so leicht wie im letzten Jahr, mußten sich dann aber doch mit zwei Schott und 43 Metern geschlagen geben. Die Pokalübergabe (Foto) erfolgte im Anschluß in der Gaststätte „Zur Eiche“.

Foto: Lahrse